

102958

NB01/5048-1

CIDERE BIOBIO



CORPORACION INDUSTRIAL PARA EL DESARROLLO REGIONAL DEL BIOBIO

Concepción, 29 de octubre de 1990



Señor  
don Patricio Aylwin Azócar,  
Presidente de la República,  
Palacio de la Moneda,  
Santiago

Archivo.

De mi más alta consideración,

Tengo el agrado de dirigirle la presente con el propósito de agradecerle la favorable acogida que usted tuvo a bien brindarle a la solicitud que nos permitimos someter a su consideración, para que se le mantuviera el apoyo financiero anual recibido por esta Corporación por intermedio del Ministerio de Hacienda.

Puede usted estar seguro, Excelentísimo Señor Presidente, que esta decisión suya constituye un estímulo para nuestro accionar en beneficio del desarrollo económico social, armónico y sostenido de esta Región, cometido en el cual cumpliremos 25 años el día 25 del mes de noviembre entrante.

Respetuosamente, hago propicia la presente para incluirle una hoja informativa sobre la parte del accionar de esta Corporación referida a capacitaciones gratuitas para jóvenes indigentes que han abandonado la enseñanza básica o media, que se encuentran sin ocupación y que no cuentan con medios para acceder a una capacitación pagada. La información adjunta se refiere a la capacitación gratuita en corte de cuero para fábricas de calzado, impartida durante el presente mes.

Reiterándole nuestro reconocimiento, lo saludo muy atentamente,

Claudio Lapostól Maruéjols,  
Presidente

Inc.

CAPACITACION GRATUITA EN CORTE DE CUEROS PARA FABRICAS DE CALZADO

Ayer se inició la capacitación gratuita en el oficio de corte de cueros para fábricas de calzado impartida por CIDERE BIOBIO para jóvenes indigentes que han abandonado la enseñanza básica o media, sin ocupación, de los sectores Barrio Norte, Pedro Del Río Zañartu, Pedro de Valdivia, Chillancito y Hualpencillo, de Concepción. Se trata de jóvenes que no tienen recursos para acceder a una capacitación pagada.

Esta es la capacitación gratuita número treinta y uno que imparte esta Corporación, en oficios con efectiva demanda laboral que permiten a los jóvenes satisfacer su imperiosa necesidad de encontrar un trabajo con el cual ganarse dignamente la vida.

En esta ocasión el curso se está impartiendo en calle Pasaje Estrella Nº 79, Barrio Norte, en horario diurno. Está previsto que esta capacitación concluya el día 23 del presente mes de octubre, oportunidad en la que los jóvenes que aprueben el curso recibirán su correspondiente credencial destinada a abrirles el horizonte laboral que tanto necesitan.

Como es habitual en las capacitaciones gratuitas que imparte CIDERE, la iniciada ayer incluirá exámenes de salud, prevención de riesgos y nociones sobre deberes y derechos laborales.

Estas capacitaciones se enmarcan dentro de la tarea que viene cumpliendo CIDERE desde el año 1965, para enfrentar con resultados positivos el desafío impuesto por el crecimiento incesante de la población y el requerimiento también creciente de crear nuevas fuentes de trabajo para la gente más desvalida.

-----  
Concepción,  
9 de octubre de 1990